

# Gala Bafoam 2024 hizo brillar a personas mayores

**EVENTO.** En un espectáculo de arte y cultura en Temuco.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

Con gran entusiasmo y talento se realizó la Gala de Danza Chilena-Latinoamericana, organizada por el Ballet Folclórico de Personas Mayores, Bafoam. Esta actividad cultural, que fue disfrutada por más de mil personas, provenientes de distintos sectores de la comuna, permitió apreciar una jornada dedicada al baile, la tradición y el intercambio de experiencias.

El evento, realizado en el Teatro Municipal Camilo Salvo, tuvo como punto destaca-

**1.000**  
**personas aproximadamente** disfrutaron de esta actividad.

do el cuadro "¡Que viva México!", una representación que rindió homenaje a la cultura azteca, enriqueciendo el repertorio de Bafoam. Además, participaron el Club de Adultos Mayores Bailando al Atardecer y la Agrupación de Danza Los Copihues de Carahue, contribuyendo a la creación de un ambiente festivo y de fraternidad entre los asistentes.

Cabe destacar que para la realización de esta gala se contó con recursos clave que permitieron dar vida a un evento de calidad, donde destacaron el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR; una subvención de la Municipalidad de Temuco y dineros provenientes de Senama. Estas contribuciones permitieron ofrecer una gran experiencia a las personas mayores de Temuco, reafirmando el compromiso de promover la cultura y la integración social a través del arte.

El gobernador de La Araucanía, Luciano Rivas, destacó el profesionalismo de la vela-

da, que permitió mostrar todo el talento de las personas mayores. "Este es un proyecto financiado por nuestro Gobierno Regional y que realmente ha engalanado esta noche", finalizó.

El director de Personas Mayores de la Municipalidad de Temuco, Javier Delgado, agregó que "estamos demostrando que el envejecimiento activo se puede dar en buenas condiciones.

María Alicia Rebolledo, bailarina del Bafoam, se mostró feliz con el evento, añadiendo que "estamos muy felices que puedan compartir con nosotros esta gala grupos



CON UNA TRAYECTORIA DE 16 AÑOS, BAFOAM HA SIDO UN IMPORTANTE REFERENTE CULTURAL EN TEMUCO, FOMENTANDO EL AMOR POR LA DANZA, EL ARTE Y LA INCLUSIÓN SOCIAL A TRAVÉS DE SUS MÚLTIPLES REPRESENTACIONES EN DIVERSOS ESCENARIOS DE LA COMUNA.

que vienen de Carahue y también un grupo del sector Amanecer".

Por otro lado, la coreógrafa de la agrupación Los Copi-

hues de Carahue, Yasna Uribe, agregó que "para nosotros, como agrupación, es una excelente invitación y estoy muy agradecida".